

Oss!



Ich heisse Julia Nicole Huber,
bin 7 Jahre alt und gehe in
die erste Klasse.

Neben Schwimmen und Eiskunstlaufen mache ich seit Frühling 2016 Karate. In das erste Training wollte ich gar nicht gehen. Jetzt trainiere ich jede Woche vier Mal mit den grösseren Kindern! Ich will meinen älteren Bruder Rudi schlagen. Und wenn ich etwas will, dann schaffe ich das! Sensei Hans zeigt mir den Weg. Sein Training gibt mir Selbstvertrauen. Biss habe ich selber 😊
Passt auf! Nächstes Jahr will ich am Swisscup wieder Kübel gewinnen. Und nächste Woche starte ich in St. Petersburg. Das kommt gut.

Julia ♥

